

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran Perscommissie

Sebagaimana telah banjak dioe tarakan dalam beberapa matjam soerat kabar bahwa di Keboemen akan openbare vergadering Parindra ddo 11 Juni di koendjoengi oleh t. Soekardja dan t. Soederja, sedang tg 17-18 Juni disoesol dengan open barevergadering P.I.I. dikoendjoe ngi oleh P.B. diantaranya Mr Kas mat.

Oleh karena itoe etas permoeif katan sementara pembantoe pem bantoe soerat kabar di Keboemen nanti dalam openbarevergadering doea kali dari doea matjam partai itoe akan dibentoe perscommissie oentoe mengambil verslag lang kap dari adanja openbarevergade ring terseboetj

Nanti pada hari Minggu 4 Ju ni mereka itoe akan mengadakan pertemoean dar mengoendang pem bantoe soerat kabar jg dipandang perloe akan mengadakan pertemoean meroendingkan tentang soal ter seboet dan werkprogramma.

Moedah moedahan berhasil me njenangkan. (Stt).

Rapat oemoem P.I.I. Keboemen

Atas oesahanja toean toean Idroes Soetantoe dan Barmawie Soejojty maka di Keboemen telah dibentoe Badan Persiapan tjabang Partai Is lam Indonesia, pengeroesnja terdi ri dari toean toean : Idroes ketoea, Soetantoe penoelis Barmawie Soe joety bendahari. Djaelani, Saggiri, Moesa, Adkij, Haroo dan Tarmid zi sebagai commissarissen.

Badan Persiapan terseboet sete lah menimbag isi soerat dari PBP Islam Indonesia di Djokjakarta laloe mengambil kepoetoesan boelat, nar ti pada hari malam Minggu 17-18 Juni 1939 depan akan mengadakan openbarevergadering jang maha besar bertempat sedapat moengkin diged eng bioscoop [didalam oesha] Rapat oemoem itoe nanti akan di koendjoengi oleh P.B.F.I.I. diantara nja terdapat djoega t. Mr. Kasmat

Menilik akan gelagatoea pada dewasa ini moengku sekali rapat oemoem itoe nanti akan mendapat perhatian ramai dari publik seloe roeh Keboemen dan sekitarnya.

Konperentie boeroeh di Geneva.

A.N.P H.N. mengabarkan dari Den Haag, bahwa pada hari Senin telah dikeloerken makloemat dari Koninklijk Besluit, bahwa ditoean djoeknja toean HJ Top kepala dari arbeidsinspectie oentoe mengoen djoengi konperentie boeroeh di Ge neve telah ditarik kembali sedang sebagai oantioja telah diangkat mr ir. CG Frohwein.

Ditjari

Anak-anak jang mae In de kost oleh satoe familie doktor bangsa Europa.

Keterangan boleh tanja kepada
Djalan Parendeng 13/19 b
Bandoeng

Mentjari pengaroeh dalam kalangan bangsa Indonesia

Meski bagaimanapoen djoega ha roes diakoei, bahwa tiap tiap soerat kabar ada mempoenjai pengeroeh. Demikianlah soerat kabar bahasa Indonesia tentoe boekan sedikit pe ngaroesnja teroetama kepada bang sa Indonesia sendiri.

S. k. Tionghoa jang berbahasa Indonesia, meski tidak besar toch akan mempoenjai pengaroeh djoega dalam kalangan bangsa Indonesia, karena masi banjak bangsa Indone sia jang membatja soerat soerat ka bar Tionghoa jang berbahasa Indo nesia itoe.

Dalam masa perdjangan ini, da lam masa oedara poltik internatio naal sangat gelapnja, baik di Euro pa maoepoen disekitar Pac fic. me mang soedah pada tempatoja tiap tiap negeri berlomba mentjari pe ngaroeh.

Maka oleh karena itoe, kita tidak heran, djika Japan jang sekarang sedang berdjangan dengan Tiongkok, ingin memperloesakan pengaroeh nja diman mana, demikian djoega di Indonesia ini.

Apalagi memang Japan telah tahoe bahwa di Indonesia tidak se dikit soerat soerat kabar Tionghoa jang ada mempoenjai pengaroeh atas bangsa Indonesia karena doenia soerat kabar bangsa Indonesia be loem mentjapai tingkatan jang ting gi, teroetama sekali karena kekoerangan kekoesuan kapitaal.

Sebagaimana kita telah sering dengar, bahwa Japan selaloe ber daja oepaja ingin menerbitkan soe rat soerat kabar bahasa Indonesia di ini negeri, soepaja segala kaba zoesan Japan dapat terbatja oleh bangsa Indonesia dan shirnja Japan ada mempoenjai pengaroeh besar di ini negeri, Begitoe lah mak soedaja.

Doeloe pernah didengar kapita list Japan hendak mendirikan se boeah drukkerij jang besar di In donesia, Tapi maksoed ini tidak djadi karena kabarnya tidak di idin kan oleh pemerintah.

Tapi roepanja orang Japan tidak poetoes asa, teroes berdaja oepaja dengan djalan lain. Sebagai ternja ta sesoedahnja mati soerat kabar Bende kepoenjaan Japan, maka timboel soerat kabar Sinar Selatan jang diterbitkan oleh kapitaal Japan dan ditjatak di drukkerij kepoe ojaan bangsa Indonesia.

Sekarang riboet di Djakarta, ka rena seorang Japan membeli druk kerij dan soerat kabar bangsa In donesia dengan memakai orang pe rantaraan bangsa Indonesia djoega.

Roepanja orang Japan itoe me ugerti, bahwa soerat kabar itoe ada lah satoe alat jang penting oentoe mentjari atau meloesakan penga roeh di ini negeri.

Lebih lagi dirasa perloenja pada masa ini, masa perdjangan perda gaungan dan politik.

Tapi, disampingnja itoe kita ingin kemoetakan, bahwa Journa listen bangsa Indonesia, oemoemnja ada lebih soeka bekerdja di peroe sahan soerat kabar bangsanja son diri, dari pada di peroesahan lain bangsa.

Kita mengerti, bahwa Journalis ten bangsa Indonesia jang memper hambakan diri,ja pada soerat kabar boekan kepoenjaan bangsanja itoe, boekan karena terlaloe soeka mem perhambakan diri, tapi karena da lam peroesahan soerat kabar bang sanja tidak ada tempat. Lebih dja oeh kita haroes akoei, bahwa soerat kabar bangsa Indonesia itoe, jang kebanjakan selaloe kekoerangan ka

pitaal, djadi tidak bisa memberikan penghidoepan jang lebh dari seder hana.

Boleh djadi, pihak Japan mengo tahoei iri keadaan, maka oleh ka rea itoe, mereka goenakan ini ke sempatan boeat mentjari pengaroeh dalam kalangan bangsa Indonesia.

Memang peroesahan soerat soe rat kabar bangsa Indonesia itoe, djika diperbandingkan dengan pe roesahan soerat soerat kabar asing diini negeri, masi ada dalam ting katan jang rendah sekali. Boekan rendah kekoerangan hoepi pekerti, tapi rendah karena selaloe kekoera ngan kekesatan kapitaal, sehingga sebugian besar selaloe ada dalam kepejahan.

Peranggapan dan perbantoean da ri pihak pemerintah ada sedikit sekali. Ampir kita tidak dapat me rasakan manianja bantoean pihak pemerintah kepada perscerat kaba ran bangsa Indonesia jang selaloe hidoep dalam kepejahan itoe.

Djika orang lain, oempamanja sadja Japan, ada begitoe mengiler ingin meadapat „sokongan soera“ dari pers Indonesia, kita tidak me ngerti djika pemerintah Belanda tidak melihat ke itoe djoeroesan

Kita bisa ramalkan, djika Jour nalist bangsa Indonesia mendapat anggapan dan penghargaan jang patoet dari pihak kekoesaan di ini negeri dan peroesahan soerat ka bar Indonesia dibantoe dengan ma tjam matjam advertentie's dari pe merintah atau dari segala peroesa han negeri, tidak nanti akan ada Journalisten Indonesia jang kep in tjoet dengan kapitaal dari loear

Kita katakan begitoe karena baik soerat kabarnya maoepoen pegawai nja merasa tidak perloe lagi meue ngok ke kanan dan ke kiri mentjari kekoesatan baroe.



Asaaii banjak amat?

Toekang bandrek poenja sobat, baroe poelang dari Betawi, katanja abis nonton pertandingan voetbal Nivu antara Malang sama Betawi.

Kaloe toekang bandrek kaga sa lah, baros ini kali Malang ikoet da lem pertandingan Stedenwedstrijf boeat meraboet Nivu kampioer.

Betoel apa engga? Tapi ah kasian banget Malang ditjoekoe 8-0 oleh ora'g Betawi Asaaii banjak amat?

Kaloe dapat lotre sih, memang lebih banjak lebih baik, tapi kaloe pertandingan bola sih, lebih banjak kemasoekan satoe tauda kaga beres. Betoel apa engga?

Toekang bandrek

Pemerintah telah lama djoega mengadakan Persvoorlichtingsdienst boeat mentjari perhoeboengan de ngan doenia soerat kabar dan—ka tanja—ingin meringankan segala beban peroesahan soerat kabar itoe. Tapi hatsiluja beloem begitoe menggembirakan.

Oeroesan advertentie's sadja soe dah begitoe lama dilakoeken dengan soerat mentjoerat, tanja sini en ta nja sitoe. Padahal djika Persvoor lichtingsdienst mengadakan confe rentie dengan Journalisten atas ongkos negeri, sekali goes sadja soedah bisa diketahoei segala ke loeh kesah jang diderita oleh sega la peroesahan soerat kabar, teroe tama sekali soerat kabar Indone sia.

Japan mentjoba tjoba mentjari pengaroeh dalam perserat kabaran bangsa Indonesia. Kita tidak me ugerti, djika pemerintah Belanda tidak soeka menghargai tinggi ke pada pers bangsa Indonesia, pada hal oleh pihak lain ada begitoe diperhatiken.

B. S.

MOELAIN Senen 29 Mei 1939	PENDJOEALAN OBRAL-BESAR HALFJAARLIJKSE .. OPRUIMING ..	SAMPE Senen 12 Juni 1939
---------------------------------------	---	--------------------------------------

Terdiri dari barang barang boeat keperluan Njonja njonja Toean toean dan anak anak.

SEPERTI:
Zijde Crepe berkenbang dan polos, Zijde- dan Katoen Cleque, Voile berkembang, Linnen polos berkembang, Katoenen Stoffen d.l.l.
SPECIALAAL BOEAT TOEAN²
Gabardine Wool — Tropical Wool — Katoen Tricot — dan roepa-roepa Tussor's — Topi-topi — Sepatoe — Kemedja — Dasi — Pyama's dan 1001 matjem roepa-roepa srtikelen.

Dengan harga jang SANGET MOERAH Sekali! Lain dari OBRAAL BIASA.

TOKO „EUROPA“
AFD. MANUFACTUREN
PASAR BAROE 69 - TELF. 890 - BANDOENG

Cursus Oemoem

Moehammadijah Keboemen
Beberapa hari jang laloe oleh Moehammadijah tjabang Keboemen telah diadakan cursus tentang aga ma Islam teroentoe oemoem jang menghendakinja teroetama para bestuurs dan ledennja.
Cursus jang penting itoe dida kan pada tiap tiap hari malam Minggu moelsi djam 8 sampai djam 10. Ternjata cursus itoe men dapat perhatian besar.

P's.H.W. Keboemen

Oleh Pemoeda Moehammadijah tjabang Keboemen telah didjirkan P's H W, dibawah pimpinannya sdr Barmawie Soejojty. Boeat per moelaa P's H W, jang baroe sa dja lahir itoe nanti pada hari Se nen 29 Mei ini akan berhadapan dengan Ps. Simson dari Kaeoema.

Regent Koeningan dipensioen

Dengan opisi telah diberitakan dari Bogor, bahwa pada tanggal 1 Augustus 1939 atas permintaannya sendiri akan meninggalkan djaba tanja toear A. A. Mohamed Ach mad, regent dari Koeningan.
Padanja telah dinjatakan terima kasih atas kesetiannya terhadap ne geri.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
yang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT



Tidak terbit

Berhoeboeng dengan hari raji "Piksteren" jeng djatoehja pada hari Abad dan Senen maka soera kabar Berpi ini pada hari Senen nja djoega tidak terbit.
Harap para pembatja dan adverteerders makloem adanja.

Partai Islam Indonesia di Bandoeng

Sebagaimana jang telah kita ka berkan lebih doeloe partai Islam Indonesia jang baroe didirikan oleh tt. Wiwoho, Dr. Soekiman dan K.H. Mas Maosoeer akaa mengadakan rapat oemoem di kota ini.
Jani pada tg. 4 Juni didepan, bertempat di Himpoenan Soedara Moskeaweg.
Jang akan berbitjara antara lalut Wiwoho, Ketoes Hoofdbestuur, dan lid Volkraad, Mr. Ahmad Kasmat dari Djokja, Gref r Ismail dari Semarang, dan Wali-al-Fatah dari Djokjakarta.

Moehammadijah

Pada hari Minggue jbl djam 7 pagi Moehammadijah groep Tjtjalengka telah menjoenati 4 anak anak dengan selamat dan dari djam 10 diadakan openbare vergadering.

JANG DIBOEKA:

Apotheek jang diboeka pada hari Saptoe 27 Mei dari djam 9 malam sampai hari Senen 29 Mei djam 7 pagi, jaitoe:

"Bandoengsche Apotheek" Groo Postweg 9 telf 668 dan 669.

"Soeniaradja Apotheek" Passar Baroe 106A telf 115 dan

Apotheek "De Voorzorg" Katja katja Wetan telf 895.

Sedang jang diboeka pada hari Senen 29 Mei dari djam 7 pagi sampai hari Selasa 30 Mei djam 7 pagi, jaitoe:

Apotheek "Rathkamp & Co" Bra g.weg 2 dan 4 telf 227 dan 228

Apotheek "De Vijzel" A B C straat 3 telf 810 dan 848 dan

"Merdika Apotheek" Merdika 34 telf 224.

Agama Islam terganggu

Seboesh langgar di kp Tendja la onderdistrict Tjtjalengka ke paoenjaan Ni S. telah dimasoeke sektor andjing jang habis dimandian ialah kepoenjaan seorang Belanda.
Maka orang orang jang biasa sembahjang di itoe langgar, sekarang pada segan sembahjang di itoe langgar.

Di dekat roemah jang di toem paugi itoe Blanda ada seorang goeroe mengadji maka pada soetoe malam seagi anak anak pad beladjar mengadji itoe Blanda soedah parani dan melarang itoe anak anak jang lagi asik mengadji serenta menggoeskan andjingnja maka anak anak sama berterek lantaran takoet itoe Blanda dan anjingnja oentoenglah ada seorang tatarangnja jang berani menolak itoe Belanda dan mengoesir anjingnja sehingga itoe Belanda la loe moendoer oedang masoek ke roemahnja.

Nji S jg mempoenjai langgar, dan D, jg mempoenjai roemah sewaan, sekarang soedah merasa soesh dan biogoes, lantaran tetang ganja pada segan lagi bersehadan seperti sedia kala.

Djika itoe Blanda tetep adat ta beatoja soeka mengganggoe agama Islam, khawatir bisa timboel kerawala jng tidak diinginkan.

Pegoejoeban Pasoendan

Pada hari Minggue tg 14 ini boelan bestuur tjabang Pasoendan Bandoeng dan lid Hoofdbestuur telah dataag ke Tjtjalengka oentoek mendirikan lagi Peg. Pasoendan.

Maka hatsiloja terdiri sebagai Comite jang terpilih ialah toean I Soardi Oederwijzer H.I.S. Tjtjalengka toean Djoehron idem dan t. Wikantasasmita Hulp oederwijzer vervolgschool Tjtjislengka.

Kita doega tjita tjita ini akan dapat hasil dan baik boeahnja. lantaran toean toean jg terpilih sebagai comite itoe, semoes ada ber pengaroeh.

Lelang

Selasa 30 Mei 39 Diroemahnja t JF Hoogesteger di Merdikaweg 37

Idem diroemahnja Wed. Wubbena di Bitoedjadjar.

Idem diroemahnja t MB Van der Hoeven di Zeelandiastraat 15

Verslag Tabliegh Persa toean Islam

Sebagaimana jang telah disiar kan bertanja, maka pada malam Djoemahat jang baroe laloe moelai djam 8,15 malam tabliegh itoe di boeka dibawah pimpinanja voorzitter Persatoean Islam tjabang Bandoeng. Setelah voorzitter me goetjapkan terima kasih kepada hadirin dll, maka Sdr Wardjo (dri Pemoeda Persatoean Islam) tampi kemoeka oentoek berpidato tentang Tarich Islam jang dikemoekskanja ialah: Djatoehja pemerintahan kaem Bani Oemajjah.

Sebermoela spreker menerangkan bahasa ada doea partij, jaitoe 1 partij Alawiah (keteroenan Sajidna Ali dan pertjintanja) dan 2 partij Abassiah (keteroenan Saj, Abbas), jang menanti nanti dan mentjari daja seepaja akan djatoehja Kaem Oemajjah jang pada waktoe itoe memegang pemerintahan. Dalam waktoe Chalfh Marwan kedoes partij itoe bersatoe, dan dengan giat bekerdja sehingga dapat merampas beberapa tempat (Chorasan) dari tangannja Chalfh Makin lama mereka makin koet, te roetama kali dibawah pimpinanja Aboe Moeslim al Choeraani.

Setelah mengadakan pertempoeran pertempoeran jang hebat dan menbandjarkan darah jang sangat banyak, maka Chalfh dapat dikalahkan oleh kaem Abassiah laloe merarikan diri ke E ypte akan tetep lapat pula diboeoeh oleh moe soehnja. Sesoadah itoe maka dari kaem Abassiah diangkat seorang Chalfh jang namanja Ass fah. Sekarang kaem ini moelai mem basmi lawanja jang soedah dikalahkan itoe. Maka moelai sa'at itoeelah hapoesnja kaem Moesawih (Bani Oemajjah) dan diganti oleh kaem Bani Abbas.

Setelah selesai spreker menerangkan tentang djalannja tarich itoe laloe diboeoeh dengan tjonto tjonto jang dapat diambil dari tarich itoe. Diantarannja diterangkan bahsa didalam Islam tidak boleh fanatik deogan kebangsaan, karena itoeelah jang mendjadi pingkal ke moendoerannja bangsa Oemajjah djoega.

Spreker jang kedoes ialah toean Moeh Ali jg menerangkan tentang Islam sgama berdjaoeng. Artinja berdjaoeng itoe ialah bekerdja deogan soenggoeh soenggoeh. (dijihad) Berdjaoeng dalam Islam itoe adalah dibagi 4 bagian:

- 1 berdjaoeng menentang hawa nafsoe dengan djalan mempeladjeri pertoeendjoek kebajikan, beramal, menjjarkan pengatahosannja, bersabar.
- 2 berdjaoeng menentang sjaitan dengan mempoenjai kejakinan jg tegoeh dan bersabar.
- 3 berdjaoeng menentang orang kafir, dengan djalan jang mereka goeskan oentoek mendesak kita (orang kafir dengan harta kita djoega dengan harta d. s. b.)
- 4 berdjaoeng menentang kaem moesifik, jaitoe dengan berlakoe awas dalam tiap-tiap hal.

Perdjalan ke 3 dan 4 itoe kata spreker haroes disertai dengan pengorbanan, baik dengan harta atau poen dengan dijiwa.

Spreker ke 3 ialah t. Soedibja sebagai pengganti t. Qomaroedin, jang berhalangan. T Soedibja nembahas Iman Beriman itoe di wadji bkan kepada tiap tiap orang. Akan tetapi orang orang itoe ada jang l seperti batoe, ialah o'ang jg selaloe menolak akan kebenaraoe, dan menjalahkan apa jang dibenarkan.

2 jang seperti tanah soeboer. apabila orang jang sematjam ini mendapat pertoeendjoekan mistjaja l h diterimannja, dan makin lama tentoe makin koet imannja.

Setelah soedah oeraian jang ke 3 ini laloe diadakan kesempatan oentoek manajskan soal soal tentang agama Islam. Ada beberap pertanjaan, dijawabnja ialah oleh toean E. Abdoerahman. Sekianlah verslah singkat dari tabliegh itoe karena pada djam 11 malam ditoe toep.

Promotie di THS

Berhoeboeng dengan toean Ir. W. J. Blommenstein meadapat titel docter dalam ilmoetechniek maka pada hari Slass jang akan datang (tanggal 30 Mei) disini akan diadakan satoe pertemoean meraja ken promotie dari Ir. terseboet.

Djatoeh sampai pingsan

Kemarin doeloe di Grootte Postweg didekat simpangan ke Bengawan ada seorang laki laki djatoeh dan kemoedian mendjadi sadar. Orang jang pingsan ini ke moedian diangkoeet ke roemah sakit Rantjabadak. Ketika ia sadar kembali ia menerangkan jang ia bernama M T, bertempat tinggal di Gang Tjibangkong. Sekarang orang ini dalam keadaan jang sehat, pada hari itoe djoega MT, di perkenankan poelang kembali.

Hadji Abdoellah

Kita telah kabarkan bahwa H. Abdoellah jg mentjoeri oesang iboe nja sendiri lebih dari f 10.000 itoe itoe atas permintaan iboenja seepa ia tidak didjalkan perkara.

Kemarin Hadji Abdoellah telah dikeloearkan dari tahuan dan te roes poelang ke roemahnja

Meninggalkan roemah

Pada hari Saptoe jang baroe laloe nji A jang baroe beroesa 14 tahoen telah pergi dari roemahja abangoja O di Melong. Oleh kanjanja kedjadian ini sementera didi amkan sadja karena moengkin se kali nji A ini ada di salah seorang familienja. Akan tetapi meskipoen soedah ditoeenggoe sekian hari nji A ini beloen poelang kembali dan oleh karena mana dikesoet oleh abangoja. Terdjata jang nji A ini tidak diketemoekan disalah seorang kenalanja dan oleh karena itoe O ini teroes pergi ke politie oentoek minta pertolongannja.

Majoer R M Soegondo

Commandant bataljon ke 9 dipesioea.

Berhoeboeng dengan perginjutan toean R.M. Soegondo dengan pesisoen sebagai commandant dari bataljon ke sembilan bagian Infanterie maka sebagai pengganti dari belan telah diangkat majoer lufanterie toean S. de Waal tadinja mendjabat djadi commandant dari bagian metralieus dan Infanteriegeschut bagian ke doea di Tjimahi

Njalindoeng affaire

Kita kerap kali kabarkan tentang peperiksaan terhadap beberapa orang politie agenten jang didakwa melakoekan penganiajaan terhadap seorang sama Moh. Nawawi dari Njalindoeng.

Adapoen jang mendjadi dasar dari ini penganiajaan ialah karena Nawawie ini ditoeoeh melakoekar pentjoerian hingga pada M. Nawawie ini dilakoekan perboeatan perboeatan jang sangat tidak diinginkan.

Akan tetapi perkara ini oleh karena beberapa hal sering kali dioenderkan.

Sekarang tentang hal ini dapat dikabarkan lagi, bahwa perkara ini soedah diperiksa lagi dan dalam ini perkara vldpolitie agent S. doea toea komponng Njalindoeng nama T. soedah diberi gaudjaran hoekoe man 10 boelan pendjars.

Haroes dikabarkan poela bahwa M. N. itoe ternjata tidak melakoekan itoe pentjoerian.

LEBIH BEROENTOENG

Kaloe Toean en Njonja selamanja datang belandja pada:

Firma HOK SING HOA
Gr. Postweg Oost 134 A. B. (Prapatan Ijma) Tel. 1240 BANDOENG

jang selamanja menjediakan roepa-roepa barang dari kwaliteit paling baik, dengan harga jang semoerab-moerahnja.

Roepa-roepa SPEDA oentoek toean-toean en njonja-njonja dan anak-anak keloearan fabrik jang terkenal.

Roepa-roepa MEUBEL dan LEDIKANTEN, LONTJENG, KRETEK dan lain-lain.

Semoesaja bisa dapat dengan harga CONTANT atawa HUURKOOP

Lebih djaoeh harep boektiken sendiri



Kaloe politie terlaloe galak

Tadi malam si Ronda keloejoeran' sesoadahnja tjape mampir di satoe restanrant, disitoe kebetoealan bisa denger orang jang pada ngobrol.

Tida ajal lagi, si Ronda teroes pasang koeeping seepaja bisa tang kep segala omongan.

Apa moela-moelanja itoe obrolan si Ronda tida tahoe, tjoeama jang satoe kata begini:

Roepanja soedah djadi kebiasaan, kaloe soedah didepan pengadilan banjak pesakitan jang moengkir, tapi diperiksa didepan politie mengakoe teroes terang, katanja sebab dapat poekoelan, djadi mengakoe sadja.

Satoe sobatnja jang deket menja oet; Ja, tapi boekti atawa saksi jang menerangkan dapat poekoelan soesah ditjari.

Itoe dia, djadi pengadilan djoega soesah boest pertjaja.

Kaloe ada boekti, lihat sadja jang baroe kedjadian, satoe agent Veldpolitie dan satoe politie desa, masing masing dapat hoekoeman 10 boelan dari Landraad Bandoeng, sebeb menjjika orang jang disangka mentjoeri di Tjikalong.

Nah, begitoe kaloe politie ter laloe galak.

Moedah-moedahan sadja djadi tjonto boest jang lain.

Sampe disitoe jang ngebrok tida kedengeran lagi, sebab keboeroe da teng nasi goreng...

Si Ronda

Perampokan jang teratoer

DI KOPOWEG

Ampat orang terdakwa antara nja seorang Tionghoa Islam.

IV

Sesoadahnja saksi rampas taschnja saksi Adang lantas lari naek kedalem auto jg sedari tadi telah menoeenggoe. Saksi Adang memboeroe dengan berterek ada pendjahat, dan sesoadahnja bisa kedjar auto ia naek diatas treepiak dan poekoel pada Mochtar dengan kash prentah soeroeh brentikan autonja, tapi auto berdjalan teroes. Koetika itoe auto bendji di peratan Idjan kerna ada kendarasan kretiek, maka saksi lantas lari dan samboenikan diring didalam roemah kosong di belakangnja reparatie werkplaats Doel. Taseh jg. isi oelang saksi dapat rampas telah ditinggalkan di dalam auto.

Sesoadahnja itoe perampasan terdjadi, maka persakitan Johan soeroe saksi pergi minggat ke Betavia dengan kash oelang pasangon f 1. tapi saksi tidak toeroet itoe prentahan dan oelang jang f 1— ia pa ke boest makan.

Ketika ditanja oleh voorzitter saksi sangkal itoe semoes kete rang, katanja ia telah oendjoekn begitoe tjoeama menoeoeti kemoesan politie kerna takoet dapat poekoelan seperti lain lain pesakitan. Begitoe djoega ipoesnja kete raagan dihadapanja Hoofdjaksa semoesnja djoesta, kerna takoet di kirimkan kembali pada politie.

Pesakitan Johan ditanja apa ada kabratan dari katarangannja saksi Joenoes, dan ia djawab tidak kabratan dan mengakoe sama sekali tidak taoe itoe oeroesan perampasan.

Sebaliknja saksi Mochtar tetepken ipoenja katrangan jang memberatkan pada pesakitan Johan dan saksi Joenoes jang djoega djadi pesakitan,

akan di samboeng

Phabaran

Pemeriksaan boekoe-boekoe baroe

Bookoe jang pertama, ialah

„Kitab peladjaran memanggboekoe oentoek Sekolah Dagang Boemipoetera“, oleh K. St. Pamoentjak,

Diwaktos jang achir achir ini Pemerintah banjak berichtiar akan memadjoekan perdsngangan Boemipoetera. Salah satoe dari iektirannya itoe ialah mendirikan Sekolah Dagang Boemipoetera. Bahasa jang dipakai oentoek mendajar sekolah itoe ialah bahasa Melajoe, tetapi selama ini beloe ada boekoe peladjaran perkara dagang dalam bahasa itoe.

Karena itoe telah dikarang oleh toean K St. Pamoentjak boekoe „Kitab Peladjaran memangg oentoek Sekolah Dagang Boemipoetera“ jang terseboet diatas,

Sebenarnya boekoe itoe doea dijilid, didjadikan satoe boekoe.

Isi boekoe itoe diboeat sederhana, setjoekoeponja oentoek perniagaan atau pesoesahaan jang tiada amat banjak seloek beloeanja. Peroesahaan jang demikian makin lama makin banjak tiaboel dan peroesahaan itoe semoeanja perloe pimpinan jang mengerti perkara memangg boekoe. Karena mengingot hal itoe, maka jang dibitjarakan dalam bagian pertama boekoe itoe hanja: boekoe oentang (crediteurenboek), boekoe pioatang (debiteurenboek) dan boekoe kas dan memoeliskan tjatetan tjatetan sebari hari jang moedsh moedsh kedalam ketiga boekoe itoe. Pada penghabisanja diterangkan bagaimana menghitong laba roegi sesoatoes peroesaan jang sederhana sekali.

Dalam bagian kedoea dioelangi segala pembitjaran itoe, tetapi di dalam sedikit, dan diambil peroeom pamaan jang agak soesah, Matjam boekoeja ditambah doea tiga boeah lagi, serta tjara menghitong laba roeginja diperdalam poela. Lain dari boekoe boekoe itoe dibi tjarakon poela factur dan kwitan si, doea soeret keterangan jang akan kerap kali bertemoes oleh saudagar saudagar ketjil.

Segala perkara dalam boekoe jang baroe itoe, dibitjarakan sepa sal sepa sal dalam bab jang pendek pendek. Pada achir tiap-tiap bab tertera beberapa pertaajaan tentang peladjaran jang baroe itoe dan beberapa soal. Dengan ringkas, tetapi djelas, diterangkan apa jang baroes ditoedjoekon poela djalan lain lain seroea itoe. Tiap tiap peladjaran ada tjatoeh tjon tohja.

Oentoek goeroes ada poela „Djawab soal soal“ boekoe itoe, satoe dijilid terasing, harganja f 1.50.

Beekoe jang kedoea, jaitos „Pedoman Menjamak Koelit“, oleh W. A. Cavallini, di bahasa Melajoean, oleh W. A. Cavallini dan O. H. Oey, tj. ke 3.

Kesadaan disini tentos berlainan dari di Eurepah dan barang baruanjapoen berlainan serta anak negeri soedah mempoenjai atoeran menjamak sendiri sedjak dahoeloes.

Menilik hal itoe, maka boekoe ini baik, karena sengedja dikarang kan boeat negeri ini dan mentjoe koeopi betoel akan tjara tjara menjamak jang telah ada serta tentang barang barang bahan jang ter dapat disini

Lain dari pada itoe orang jang beloe tahoe sedikit djoegapoen perkara menjamak koelit dengan mempergoenakan pedoman itoe sa dia dapat djoega menjamak koelit meroeroet atoeran jang semoedah moedahnja, Boekoe itoe soedah tjekakan ke 3, dan soedah diperbaroe karena beberapa atoeran menjamak jang telah koeso dan hampir tidak dipergoenakan lagi, soedah dibilangkan sama sekali, sedang atoeran atoeran menjamak jang paling baroe ada dimoelat.

Jang dibitjarakan dalam boekoe itoe jaitos tentang, Memboeat koelit soepaja djaangan boesoek Menghilangkan kapoer dari koelit Menjamak (berbagai bagai samak), Mengambil babakan Menjamak koelit

zool Menjamak koelit zool dengan atoeran model baroe Koelit pakiajan koeda Menjamak dengan barang tambang Menjamak dengan charoet Koelit tamboer (perkement) dan Koelit Split.

Bookoe itoe bergambar gambar oentoek mendjelaskan perkara jang dibitjarakan.

Bookoe jang ketiga, jaitos

„Berkeliling Hindia“ djilid ke IV, oleh Ahmad, Tebalnja : 110 hal.; gambar : 131 boeah.

Seperti dalam djilid ke I, ke 2 dan ke 3, pengarang Ahmad poen meroeroetkan perjalanannja dengan ringkas, tetapi dengan djelas, kerap kali menghareokan karena sedapnja loekian penanja tentang sesoatoes tamasa jg dilihatnja ditengah djalan; sekeli sekali dia poen mengkritik sesoatoes perkara jg tidak baik, tetapi selaloes dengan haloes,

Dalam bagian ke 4 ini, ditjeritakannja tentang perjalanannja meloeloi pulau Bali jang indah djelata itoe, Tjeritanja itoe dihiasi dengan berbagai bagai gambar. Lain dari pada pemandangan alam, ada djoega ditjeritakannja tentang berbagai bagai adat orah dipoelan Bali jang sanget menarik hati.

Kemoedian kapal belajar mengoedjoesngi peulu poelan Soenda Ketjil, sampai ke Amboe, Banda, Nieuw Guinea dan Ternate. Seperti dijilid ke 1, ke 2 dan ke 3, dijilid ke 4 inipoe penoeh dengan gambar gambar, bahkan lebih banjak lagi.

Mengoekoer tanah

Sekarang di Soerabaja telah dilakoeakan pembitjaran antara dr White jang bekdja pada institut hodemkundig onderzoek di Bogor dengan Goebroer dan beberapa pembesar pembesar jang bersangkoetan tentang hal kemoengkinannja oentoek membikin peta tanah jang deskundig (deskundige bodem kaartering) di Djawa tengah dan Madoera.

Konperensi tembakau

Di kaboeptan Bodjonegoro pada tanggal 31 akan diadakan konperensi jang akan dikoedjoesngi oleh fehak B B dan jang berkepentingan dengan koeltoer tembakau.

Antarannja jang akan dibitjarakan dalam ini konperensi ialah Virgi-

Bevita Doenia

POLEN Ampat orang bangsa Polen sa Polen

dihokoem mati.

Dari Warschau dikabarkan oleh Kurjer Warszawski bahwa pengadil di Berlija telah mendjatoehkan hoekoeman mati terhadap ampat orang bangsa Polen semoeanja koesoem boeroeh di Oppeln.

Orang orang itoe diboenoehnja dengan dipenggel kepalannja.

Koran ini menerangkan poela bahwa seorang boeroeh bangsa Polen di sreslan dihokoem mati karena menjarkan alat alat propagan da anti nasional socialistisch.

DANTZIG Karangan boenga boeat Grubner

Dari Dantzig dikawatkan oleh Havas Aid :

Leider dari nasional socialisten Forster telah tiba di Kalthof o-

nia opkoop ordonnantie dan djika perloe tentang hal pemberian erdijst oleh Algemene Volkscreeidiet bank kepada pendoedoek jang bisa sanja menanam tembakau.

Keanehan alam

A.N.P. — H.N. kabarkan dari Den Haag bahwa pada tanggal 21 malam dus malam Senen jang baroe laloe di beberapa tempat di negri Belanda oleh orang orang telah dilihat satoe barang seperti bal jang bernjala jang kemoedian menghlang lagi

Moengkin sekali jang ini „bal api“ adalah meteor.

Commisie vakonder wijs

Beloem lama meroeroet H. N. commisie oentoek memadjoekan dari hal vakonderwijs telah berapat.

Dalam rapat itoe antarannja jang mendjadi peroeendingan ialah tentang hal peladjaran perdagangan ketjil Dr E de Vries mendjadi voorzitter dari rapat.

toek menghadiri pengoeboerannja Max Grubner jang telah ditembak mati ketika terdjadi incident di Kalthof

Atas nama Hitler Forster ini telah meletakkan karangan boenga pada pati majit ini.

Hitler memberi salam

Pada pendoedoek di Dantzig.

Soerat kabar „Dantziger Vorposten“ mengabarkan, bahwa pemimpin nasional socialisten di Dantzig Forster pada tg 24 Mei jang baroe laloe ini telah beroeandjag dengan Hitler. Dalam peroeandjagan ini Hitler telah memerintah pada Forster oentoek menjampaikan salammannja (Hitler) pada pendoedoek di Dantzig.

INGGRIS Dienstplicht selesai.

Dari Londen dikabarkan oleh Reuter Aid, bahwa Hoogerhuis telah menerima ontwerp wet dalam lezing jang ke 3.

Amendement dan Hogerhuis dan Lagerhuis akan diselesaikan pada tanggal 26 Mei setelah mana ontwerp ini akan mendapat perse toedjoesannja radja seperti jang telah terdjadi dengan reserve and auxiliary forces bill, jang pada hari ini djoega diterima di Hogerhuis sesoedah lezing jang ketiga.

Dikirimkan keRoes

Londen 26 Mei (OB)

Ontwerp jang paling achir tentang perdjandjian dengan Roesland telah dikirimkan dengan telegram kepada ambassadeur Inggris di Moskou dengan permintaan soepaja ontwerp ini diterimakan kepada Pemerintah Roesland.

Ontwerp ini telah selesai dalam doea hari beloe moesja seperti orang doega soebermoela Sebloemnja telah diadakan pertoeokaran fikiran dengan prantaraan telepon dengan minister Bonnet [Perantjis] jang telah memberikan perse toedjoesannja. Oleh karena itoe ontwerp ini tidak adja mendjadi ontwerp Inggris sendiri akan tetapi mendjadi ontwerp Perantjis dan Inggris.

Bahwa ini ontwerp datannja dari kedoea fehak akan djajatekan

dengan tjaranja memberikan ini ontwerp di Moskou.

Ontwerp ini akan diberikan bersama sama oleh ambassadeur Inggris dan Perantjis pada Molotof.

Perdjandjian jang djoesoelakan itoe akan tertera bahwa mereka akan saling membantoe djika ada penjerangan jang langsoeng atau kah djika ada penjerangan kepada salah satoe negeri jang dilindoeng oleh salah satoe negeri jang menadai perdjandjian itoe.

Inggris dan Prantjis soeka beroeandjag

Berhoeboeng dengan Commentar jang paling achir jang setengah ofisial tentang hal perse toedjoesannja Inggris dan Roesland dengan teguh sekali oleh kalangan Pemerintah diterangkan bahwa sama se kali tidak ada hal tentang pengoe roengan karena perdjandjian ini semata mata ditoedjoeskan oentoek menghalangi penjerangan jang aktif djika kemerdekaan dari negeri jang bersangkoetan itoe terantjiam, sedangkan Pemerintah Inggris dan Prantjis selaloes sedia oentoek mengadakan peroeandjagan.

Worosjiloff dioendang Inggris

oentoek menjaksikan manouvre

Londen, 26 Mei (O B).

Maarschalk Worosjiloff kepala dari tentara Roesland telah di oendang oentoek menjaksikan manouvre balatentara Inggris jang akan diadakan pada boelan September jang akan datang.

Dalam pers pers di Londen telah dikemoekan kirann bahwa minister peperangan Inggris Horo Belieha akan mengadakan perkoedjoesannja balasan pada manouvre Roesland jang akan djakan waktoe najaar.

Havas O-b menambahkan poela bahwa pemimpin pemimpin dari tentara tentara lain lain negeri jang toeroet menandai tangan perdjandjian dengan Inggris akan dioendang poela pada diadakkannja manouvre Inggris ini.

Toean soedah kirim postwils sel pada adm. Ber Pri ?

TJIN TJOE KAUW TJOD SAN TJAP

OBAT BATOEK IKAN MAS

BATOEK ENTENG 3 SAMPE 1/2 DOZIJN MISTI BAIK
KERAS 1/2 DOZ. SAMPE 1 DOZ.

Wah!!! an dia djagannja Obat batoek jang jang kauw jang dan jang ikan mas sangat moestafab dan mendjoer soeda berloeki hingga terkenal diantar negri. ada pilik bangsa bote mindem goena djaga badan djangan teroeang radja batoek itoe perdoeli batoek lama atau beroe batoek kena aer gedjan, batoek kena angin, napas sekeh, sering kejang lidah sekeh batoek itoe semoja bisa djadi penjahit jang sanget hebat dan bisa toelak menoelet distalen roemah tanpaga bisa mendjadi kamikikinan of mial, maka beloe moesja djadi soepaja lekas di bama penjahit radja batoek itoe, mahanlap Obat batoek jang paling Djempal kwaliteit tel metulien Obat batoek jang ikan mas jantian itoe hap diantar negri mahanlap dan batoek semoja soeda hal penjahit roemah bete balja Circulur di daim.

Hoofddepot TOKO OBAT TAY AN HOO
TANAH LAPANG 10 TEL No 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Gledog No. 10 TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjiamahi : Po An Tong—Djokja : Tay An Tjan : Tegal; Po Seng Tong—Lampung : Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan : Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan : Tay Tjoen Hoo—Blitar : Eng Tong Hoo—Tjilatjap : Tjee Lam Yok Pong—Solo : Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magedang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong—Ie Kiera Tie,—Ie Djen San, Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombang : Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng : Tay Seng Hoo. Palembang : Tian Seng Kok. Tjepoe : Eng Tok Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjong Bis.—Tangerang : Ban Hok Seen.—Buitenzorg : Eng Hok An, Serang Poea Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Medjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto : Eng Tjoen Ho.—Tjikarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tjong Tan Yok Pong..

NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean - toean dan Njonja - njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operafle** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen, Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjakeiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Toeana berasa memindjamkan wang Renten?
Toeana berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toeana sebagai penglepas wang renten?
Bagaimana kedoeoekan toeana sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij - ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gij zeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Pangaos barang tjitakan

100	Emplop ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabeulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat endangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloenoer sadajana nganggo tinta hideung, ospami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutajan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeran f 0.15 per expl. Harga abonement dalam kota f 0.90. Loear kota f 1,—. Bajat lebih doelee paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajat boelan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan,

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
Oude Kerkhofweg 16 Tel 444 Bandoeng

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja hareos dibatja, akan tetapi hareos djoega dibajat!

DJAMOE LESOE

Satoe-satoenja obst boeat perbaikan badan manoesia se-perti; soeka lesoe (males) atawa badan sering bergidikan (meriding), kaki rasa geter koerang napsoe makan, sering tempoh gempang dapat kaget dan soesah tidoer.

DJAMOE LESOE nanti kasi jaloe itoe semoea ganggoe-an dan datangkan kesehata baroe, badan lantae seger njaman serta membawa pikiran terang.

Djamoe lesoe bisa dipake orang laki dan prempoean.

Harga 1 fl. f 0.50, per pak f 0.05

Bisa dapat beli pada:

DJAMOEHANDEL

Tjap „DOEA KERIS“

Bikitan Mevr. LIE TJOE DJOAN
Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG



OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toeana jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoeik memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboeika pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoeis
- Mengatoer roemeh tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoeik memper-tinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0.50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah ketjelasan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Asthma Cigaretten „Windmolen Brand“

Jang soedah toeloeng riboean orang, dan soedah dapat soerat poedjian dari antero tempat.

Batoek bengek, mengi, dada berasa sakit dan soesah napas, melam koerang tidoer lantaran terlaloe banjak batoek. Kaloe minoen ini asthma cigaretten „WINDMOLEN BRAND“ ditanggoeng antara 15 minuit itoe semoea ganggoean bisa dioesir.

Harga satoe doos hanja f 0,25

Loear kota Bandoeng, jang kirim wang f 1,05 bisa dapat 4 doos franco diroemah.

Bisa dapat beli pada:

Apotheek RATHKAMP & Co. - Bandoeng
Gr. Postweg Oost 14 Tel. 245 (depan toko Tjijoda)

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoeik anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed iu berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe hareos dititipkan, teroetama se-kali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeika.

Permintaan hareos disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

Agentschap Soekaboemi

Oentoeik mengganggampangkan perhoebongan kita, telah diboeika boeat agentschap degb'aden „SINAR PASOEN-DAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan menoeoeng orang jang menjtjari pekerdjaan

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soe rat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging ngitjak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERIJ „ECONOMY“
BANDOENG

VORO BATAVIA

Golftengte 105.26 M

Saptoe 25 Mei

- 5 — sore Lagoe Belloni
- 5 30 — Lagoe Melajoe Seberang
- 6 — Lagoe Arab
- 6 30 — Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Wajang Orang
- 8 — S T A V O. Orchestra
- 9 — Radiotooneel
- 12 — Berhenti

Minggoe 28 Mei

- 8 — pagi Lagoe Soenda
- 9 — Didalam Taman anak2
- 10 — Lagoe Gamb. Kromong
- 10 30 — Lagoe Djawa
- 11 — Lagoe Barat
- 11 30 — Lagoe Belloni
- 12 — siang Krontjong Orkest
- 2 — Berhenti
- 5 — sore Goena Kepandoean
- 6 — Lagoe Tieng Hwa
- 6 30 — Lagoe Arab
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 30 — Lagoe Krontjong dan stamboel
- 8 — Kaboeaian Soenda
- 10 — Berhenti

Senen 29 Mei

- 7 — pagi Lagoe Hawaian
- 7 30 — Lagoe Arab
- 8 — Lagoe Tieng Hwa
- 8 30 — Lagoe Krontjong dan stamboel
- 9 — Lagoe Melajoe Seberang
- 9 30 — Lagoe Soenda
- 10 — Lagoe Djawa
- 10 30 — Lagoe Gamb Kromong
- 11 — Krontjong Orkest
- 2 — siang Berhenti

- 5 — sore Lagoe Barat
- 5 30 — Lagoe Leloetjon
- 6 — Lagoe Belloni
- 6 30 — Membalas soerat soerat rapport
- 7 — malam Wajang Orang dari piringan hitam
- 8 — Cabaret bintang timoer
- 11 — berhenti

Selasa 30 Mei

- 7 — pagi Lagoe Krontjong
- 7 30 — Lagoe Djawa
- 8 — Lagoe Hawaian
- 8 30 — Berhenti
- 12 — siang Lagoe Arab
- 12 30 — Lagoe Tieng Hwa
- 1 — Lagoe Ambon
- 1 30 — Lagoe Gamb. Kromong
- 2 — Berhenti
- 5 — sore Keterangan Agama Islam

- 5 30 — Lagoe Melajoe Seberang
- 6 — Lagoe Soenda
- 6 30 — Mambatja soerat kabar
- 7 — malam Voro Gamelan Orkest
- 9 — Krontjong Orkest
- 11 30 — Berhenti

VORL

Golft. 85.96 Meter

Saptoe 27 Mei

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s k (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Berita s k (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — Ketjapi Orkest
- 12 — Toetoeop

Minggoe 28 Mei

- 8 30 pagi Lagoe Djawa gendingan
- 7 30 — Lagoe Hawaian
- 10 — Lagoe Krontjong
- 10 30 — Lagoe Soenda
- 11 30 siang Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — Lagoe Krontjong
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Pidato tentang „Pendidikan“
- 7 45 — Lagoe Djawa (Wajang Orang)
- 8 30 — Hawaian Orkest
- 11 — Toetoeop

Senen 20 Mei

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s k. Soenda
- 6 15 — Lagoe Hawaian
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 — Berita s k. Indonesia
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — Peladjaran Wireng
- 11 — Toetoeop

KANTOOR
O. Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Commentaar Minggoean

Pepatah bilang: Kalau goeroe kentjing berdiri, moeridnja kentjing berlari. Inderdaed: Juiet! Se perti soedah pernah dikabarkan di Berpri dan Sinpas satoe goeroe se kolahan Isiam di Sasakgantoeng, kalau mengadjar pakai bawa roe joeng dan piso belati dan seperti mace, .. perang. Dan itoe goe roe soedah kasih tjonto pada moe ridnja bagaimana mesti serang sa toe perempoean ..

Bestuurs dari itoe perkoempoean Islam tidak boleh poera poera tidak tahoe.

Di Batavia soeda ada organisatie toekang tjoeng dan toekang ke proek. Ini organisatie terdiri dari ratoesan badjingan, dan .. beres organisastienja. Tidak ada lid jang tjoerang dan berehjaat!

Ai! Kalah organisatoe perkoem poelan politik jang sering saling hianat temannja sendiri!

Dan itoe .. goeroe toekang poekoel rasanja lebih soeroep toe roet itoe organisatie, lebih tjotok!

Prof. D.G. Stibbe menoeis dalam "Kolonial Tijdschrift": De eerste voornaamste leider van het Nederlandsche milieun, dat Stads gemeente heet, behoort een Nederlander te zijn ..

Tegasnja: Pemimpin dari pen doek jang nummer hidji, dalam mana banjak Nederlanderoe ke palanja mesti haroes Nederland .. dan selandjoetnja Prof. D.G. Stibbe citeer kedoeoekannja Mr. Dr. Soebroto sebagai burgemeester Madioen ..

Jang kata begini ada satoe pro petjor! Nagenda wereldwonder!

St Antonie dalam "Summa Moralis" menoeis: "No one had any right to make profit out of the wretchedness of the poor .."

Melajoenja: Tidak ada satoe ma noesa poenja HAK. oentok tarik keentoengan, dari kelenabanja orang miskin jg tidak berdaja.

Djitoe sekali! Tetapi apa ini oetjapan manis digoenakan benar? Seringkali Si Lemah jg tidak berkoewasa dapat perlakuan jang sangat tidak adil sekali. Paling ka sihan si Lemah jg didakwa lakoe kan kodjahatan! Sangat sekali me njedihkan! Kalau memang benar bersalah, memang soedah semesti nja, akan tetapi, kalau tidak? Ke mana bisa minta keadilan?

Lagi-legi tentang bahasa ..! Jang gila bahasa Asing tentoe menganggep bahasa Indonesia mis kin dan jang tjinta bahasa Indone sia anggap bahasa Indonesia tjo

koop kaja .. Dibawah ini disa djikan verslag lengkap tentang 2 orang jang masing masing agoel kan bahasa Belanda dan Indonesia Jang satoe tidak bisa Blanda jaeng laennja tidak bisa Melajoe.

Jang pardai bahasa Belanda: Zeg, je bent een viezerik .. Jang tidak mengarti bahasa Belanda Apa toewan artinja itoe viezerik?

Djawabnja: O, viezerik ada boeroeng jang pandai menjanji bagoes.

Penjinta bahasa Melajoe: Toean .. babi ..

Ternjata: Loo, wat is dat b a b i ..?

Djawabnja O, babi? dat is ma kanan paling enak, teristimewa speenvarkennja ada lekker, zeg!

Doea doennja ketawa .. senang. Dan anggap masing masing ada 'djempol' .. membohong!

Siapa ketawa di sana?

Di Bandoeng 2 party saling betot tangan advocaat, saling menoe doeh dan jg dikrojok ialah boedel Oeroesan boedel memang oeroesan soelit, seperti soelitnja sjam jg ka ga bisa bertelor. Jang soedah ten toe menang ialah sang advocaat.

Siapa jang bakal menang dalam ini pereboetan boedel besar? Rasa rerree 'soesah' poetes ini. Mendi gan djadi refree .. voetbal!

Aaal djangan dikrojok .. pu bliek seperti sering kedjadian!

Zentgraaf toelis soerat setjara la ki laki pada Consul Italie di Bata via:

"Rasanja perloe saja peringat kan pada toean, bahoea toean boe kan di Albanie, akan tetapi di Ne derland-Indie, enz .."

P f Zentgraaf. Ini kali benar saja a s e e dengan toean, dan saja kasih tangan!

Saja soeka kasih. advies: Dja ngan sekali kali Zentgraaf kalau pelesir, masoek di Albanie, sebab bisa .. geparijkt, loo, sebab nanti bisa dibalas dikasih soerat: Toean ada di Albanie, boekan di Indonesia ..

Ada-ada sadja!

Nationale Concentrasie telah langsoeng di Betawi dengan beres dan rajat Indonesia tentoe merasa bersjoekoer, penoeh pengharapan dengan lahirnja Gaboengan Poli tiek Indonesia ..

Akan tetapi kenapa Penjedar dari Toean HA Salim tidak dapat oendangan? Adakah HA Salim di oegeer oleh Comite? Apa se babnja? Benar, menoeoet oedjarnja sendiri: Di mana Salim datang ia ada 'pemetjah' persatoean?

Tetapi siapa bisa sangkal krecht jang terseboeni dalam dirinja ini djago berdjenggot?

Sajang sedikit. Moedah moedahan Salim akan bartawekal, dan moe dah moedahan ini oegearing tidak berboentoet perpatjahan dalam ka langan politik di Indonesia soeo moemnje!

Orang berdaja bantras pengisap madat! Malah akan diadakan cong res anti madat! Punt!

Dan pematatan, menoeoet sta tistiek .. naik keras djoemblah oja! Fabriek madat di Salemba kerdja keras oentok tjoekoepi .. perminta'an. Ini wamanja konse koewen, ala .. politik .. madat!

Moelai tahoen 1940 burgers di Indonesia akan dapat persenan tjoek koep menggirangkan dari .. gouvernement!

Inkomsten belasting akan d'tam bah dengan 25 pCt opcenten' NV. dapat dubbel present 50 pCt ke naikan!

Ambtenaren tinggi jang gadjih nja besar boleh merengot, tidak dapat persenan naek gadjih! Boleh kondangan, gadjihnja kaga dipotong dan diganggoe ganggoe!

En toch .. Sostardjo dalam Volksraad mengeloh: Gadjihnja regenten masih koerang banjak .. katanja!

Rak Kromo kaget.

Semoea orang madjoekan perta njaa: Perang doenia akan petjah atawa tida?

Ini pertanjaan soelit sekali di djawab. Masalik keadaan keganti ngan di Europa dan Timoer Djaoeh agaknja peperangan mesti bakal peijah tidak berapa lama lagi ..

Indonesia? Bagaimana nanti ke ada'an Indonesia? Sebetoelnja In donesia tergaatoeng pada .. Neder land belaka!

Warta Harian kepoenja'annja Pak Djojo telah mengemparkan antero pers di Indonesia, berhoeboeng de ngan diobrak abrikuja resia jang terseboenji! Kalau menilik per soon dan karakternja Pak Djojo sebetoelnja maskipoen betoel ia tjoek koep pandai dalam segala hal, akan tetapi ia poenja tjara lepas omo ngan pada sembarang orang, betoel betoel koerang diplomatich! Sae roen satoe journalist jang populair dan penanja tadjem, toeroet kebong kar resianja, dan Saeroen poenj' journalistieke cariere of populari teit rasanja bakal ambles sampei disini, kalauia tidak bisa boekt kan bahoea dirinja bersih!

Baroe kita gisaug, Indonesieers poenja dagblad 'besar' oentok de ngal mendadak, beloam lama itoe kegirangan soedah diganti dengan kemeueselan jang besar, soedoeh oja mengetahoei ada Japan segala roep.

A A ACHSIEN.

Beladjar dengan soerat

Practisch, gampang moerah dan tjepat;

Bahasa OLLANDA 6 boelan tamat.
Bahasa INGGRIIS 2 boelan tamat.
Lesgeld f 3,- atau f 1,50 per boelan.

Mintalah keterangan pada:

Cursus „MINERVA“

Oude Kerkhofweg 30 — Bandoeng
Directeur Gouv. Schoolhoofd W.L.O.

Perkhabaran Ketjoerangan

dalam belastingdienst.

Dalam belastingdienst di Djekar ta telah terbit keoesoetan dalam hal mana ini dienst telah diroegi kan menoeoet penetapan sementa ra ada f 1000 roepia. Dalam keoesoetan ini doea orang ialah seorang klerk dari itoe dienst dan seorang Arab jang haroes membajar belas ting

Orang terseboet telah dikenakan belasting sedjoemblah f 1000 pem bejaran mana dilakoekan deugan penjitjilan.

Antara orang Arab itoe dengan Klerk telah diadakan perdjandjian ialah oentok membagikan koen toengan jang seriboe roepia itoe. Djalaunja keoesoetan itoe menoe roet Bat N, seperti berikoet.

Orang Arab ini membajar termijn jang pertama sedjoemblah sepoe loeh roepiah dengan djalan post wissel. Dalam kohier oleh klerk ini diisi, bahwa orang Arab ini telah membajar oeng sedjoemblah doea poeloeh kali dari djoemblah itoe postwissel, hingga oleh karena ini pembajaran vermogensbelasting orang Arab ini soedah 'loesas'.

Kini tentang hal inkomstenbe lasting. Orang Arab itoe mengirim kan poela oeng kira kira sedjoem blah seratoes roepia. Oleh si klerk ini oeng jang kira kira seratoes roepia ini dimasoekan boekoed de ngan angka jang sepoeleoh kali lebih besar dari oeng dalam post wissel. Djadi inkomstenbelasting orang Arab ini soedah loenas poela.

Djadi dengan djalan ini si orang Arab ini telah bisa menghemat ki ra kira seriboe roepia. Tapi menoe roet fikirannja adalah merasa berat oentok memberikan pada belas tingambtanar ini sedjoemblah li ma ratoes roepia.

Orang Arab ini jang sebetoelnja hanja mendapat koesa sadja dari ajahnja telah berfikir dan menoe roet hitoengannja ia menoeoet itoe kohier telah membajar kelebihan dari aanslah.

Oleh karena mana maka orang Arab ini madjoekan permintaan pada Goebnemen bahwa ia telah membajar kebanjakan dan kemoedian itoe protest diboentoeti dengan

TABIB
A. B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati segala penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboea dari diam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

permintaan soepaja oewang kelebih an itoe dikembalikan.

Belastingdienst kemoedian menje lidiki keadaan terseboet dan apa jang diketahoei ialah ketjoerangan ketjoerangan dari klerk terseboet dan kenjataan poela jang orang Arab itoe boekna kebanjakan mem bajar melainka koerang.

Oleh karena hal mana kedoea orang itoe teroes ditangkap. Penje lidikan teroes dilakoekan karena Goebnemen tjoeriga bisa jadi klerk ini melakoekan ketjoerangan terseboet dengan lain lain orang oentok keentoengannja sendiri atar kerogianja Goebnemen.

Pembetoelan djalan² di Timor

H N dapat kabar bahwa Goe bernoer dari Timoer Besar jg poe la memerintah Timor telah me ngoesoelkan oentok mengambil oeng sedjoemblah f 127000 dari departement Verkeer en Water staat oentok membikin betoel dja lan djalan jg telah diroesak oleh bahaja alam di Timoer. Berhoe boeng dengan actie pertoeoengan di negeri Belanda telah bisa di toendjoekan tentang adanja Seme roefonds jg pada kedjadian kedja dian seperti itoe selaloe menolong. Sekarang sedang ditoeenggoe ke terangan jang lebih djelas.

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

6). DARI HIKAJAT 1001 MALAM

"Ja Sjah Alam" saboetnja. "Ti tah baginda koe [djoendjoeng ting gi."

Oleh wantri bendahara segala ti tah radja itoe dikerdjakan dan ba rang barang jang elok dan permai seperti bidoeri djambroet telah di hatoerkan kepada radja.

Beberapa permainan dari oentok meriangkan hati baginda Sahzeman itoe sia sia belaka. Soedah sekian hari lamanja radja Sahzeman itoe tinggal di soedaranja akan tetapi sang radja ini sering sekali bertja kap tjapak.

Pada soeatoe hari baginda radja Sahriar [datang pada soedaranja

jang tertjinta dan kemoedian be liau bertjapak: Hai, adindakoe jang sangat tertjintai marilah kita per gi ke rimba di negeri kami jang penoeh dengan binatang binatang jang sangat gaig dan mengheran kan.

Kita berdoea akan memboeroe binatang binatang itoe.

Tetapi radja Samarkand itoe menjaoet: "Ampeolah kakandakoe Patik ta' dapat pergi memboeroe karena badan patik ada teraloe lesoe".

Dawaban jang demikian roepa itoe mengherankan sangat karena radja Sahzeman itoe adalah seo

rang radja jang sangat gemar memboeroe.

Pada esok harinja maka sang ra dja Sahriar pergi memboeroe, se dang radja Samarkand itoe ting gal di istana kakannja.

Masa sang radja Sahriar itoe per gi memboeroe, maka [baginda Sah zeman itoe pergi ke taman boenga oentok meloepakan nasib jang me nimpah pada belian.

Pada waktoe mata hari soedah tiba disebelah barat, maka boe roeng boeroeng jang ada dalam poehoen itoe ramai bersoeit soeit.

Tapi semoea demandangan jang indah dan boenjian boenjian jang sangat 'njaman didengarkan itoe tidak bisa [meriangkan hati sang radja jang berdoeka tjita.

"Oh Toehan" begitoslah soeara nja sang radja Sahzeman jang memi loekan hati: bagaimana kedjadian

nja dengan dirikoe kelak Oh Toehan djika hamba Moe itoe menang goeng dosa ampeolah dan berilah hamba Moe rahmat.

Dari kesaloja memikirkan per boetan permisoennja jang tidak djoedjoer itoe sang radja mengoe sap dada sambil menarik nafas.

Sedang radja Samarkand itoe bermenoeng diri dibawah poehoen jg besar dalam taman beenga itoe, dengan sekoenjoeng koenjoeng toe an poeteri premaesoeri dari kakan da radja Sjahriar memboeka pin toe dan 'denhan dirirngken doea poeloeh emban menoeoedje ke ta man terseboet.

Radja Sahzeman itoe barbaring kemoedian menjari tempat ber semboeui, deri mana sang radja ini bisa mengetahoei keadaan toe an poeteri itoe.

Permainan jg sangat tjantik itoe

memekat pakaian jg serba indah hingga ketjantikkannja itoe seakan akan menjamai bidadari.

"Ta' mengetahoei bahwa perboea taunja itoe di ikoei oleh iparuja permarsoea radja Sjahuan itoe te rees menoeoedje ke bagian dari ta man itoe jang sangat [moteknfa semoea dajang dajang ditelahkan oentok memeriksa keadaan taman itoe, dan ketika soedah mendapat kenjataan bahwa dalam taman boe gaga tida ada orang lainnja melain kan toean poeteri dan pengikoet nja maka toean poeteri dan pangan taranja memboeka koedoengnja.

"Hai apakah gerangan itoe" ber fikir sang radja Samarkand. Kalau kami ta'salah penglibatan diantara dajang dajang itoe terdapat bebera orang leki laki.

Akan disamboeng

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG

Memeng betoel!

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah hargaanja dan memoesajai perkebasaan jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaanja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang ceang lebih dari 100 sen seboelan oentoe mendap soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoesakan.

Mintalah proefuamener jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris). Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan tahoen terkenal di seloeroeh Europa dan Amerika. Sama sekah tiada berbabaja bagi 2 fhak.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namanja obat plesiran Sorga-Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poe-as betoel.

Harga 1 flesch berikoet stoerannja paka f 1,- laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tiongkok) (Speciaal oentoe kaeem lelaki).

Pada siapa jang soeka „poeter kajoen“ stawa seringkali berpegian loewar kota, preksa lebih doeloe apa obat Wasiat „RAKSAKSA“ tida ketinggalan ???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di Tiongkok soeda terkenal baik, hingga dapet nama I LOVE YOU. Di tempat mana sadja marika ketemoe seloet disamboet dengan anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim.

Boeat sementara waktoe sebagai RECLAME, dalem Hindia Nederland, pada siapa jang kirim per post wissel besarnja f 1,50 nan ti trima 1 flesch Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roemah.

Kirimau di atoe dengan post angetesekend, soeatoe pembeli poenja nama seloet di pegang resia

djoega bisa dapat beli pada:
Toko Obat BAN AN HOO
Zuider Pasarrstr. 24b Bandoeng

Sole Agent:
Firma Lie & Zonen
Kalipahapoweg 16 Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoe Berita-Priangan atau 1 oentoe Sinar Pasceendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjakuja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada Adm. Dagblad
BERITA - PRIANG N
Oade kerkhofweg 16 - Bandoeng

Pasar Batawi

Goela pasir: per kroeng dari 102 kg trima di goedang pendjoer f 10,40

Tepoeng trigoes: tjap Kodok 1,95, Koeda merah f 1,85, Boe-roeng kaleng f 1,85.

Minjak klapa: per blik dari 43 kg bruto f 1,60 sampe 1,62 1/2

Bawang merah: Tiongliap f --- Tiongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng f --- Bogor no 1--- Cheribon f ---; sampe f 8--- per 100 kg
Emping blindjo: kwaliteit Laean no 1 f 28,--- no 2 f 24,---
Tjilegon no 1 f 28,--- no 2 f 20,--- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6--- sampe f 7,---

Copra: meliat kwaliteit dari f 5,95 sampe f 6,10, per 100 kg London notering 1/3; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pen beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6,47 nom f --- pendjoel f --- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meal: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampe f 3,90 AA f 4,15 nom per 100 kg

Lada item Lempong: ek. Telok lev. Feb/Mrt f 12,90.

E. k. Batavia lev. f 18,20 nom per 100 kg London notering naik 27/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pangkalpinang lev. Feb./Mrt f 20,50 pem beli, per 100 kg London notering ---3 1/2 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb/Mrt, f 11,40 pembeli, f 11,60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb/Mrt ini hari ready f 0,82 B contract f 0,18

Karet sedia Java Std. Sheets dari 28 1/8 Java Std Crepe 20 1/2 pembeli per 1/2 kg.

Damar: A. E Pontianak f 26 7 1/2 Sumatra f 29 9 1/2 per 100 KG bruto.

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawanghjn per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6,23

idem Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 1/2

beras petja Tjeree I T L, lev Jan, f ---

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan, di ditawarkan f ---

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan, dita warkan f ---

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer beras Masin S P A Ven* Poeng lev. Febr, ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Poeng lev febr, ditawarkan f 8,80

Boemioe, fr wagon Boemioe, Slijp boeloe H Jan, ev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6,07

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan, f 6,15 1/2

Sept beras Ketan slijp Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar ketjil di Batawi per 100 Kg

Ketan Java f 8,90

Slijp boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75

---0---

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Saptoe 27 Mei

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 --- sore Ketjapi Orkest

6 30 Pembijtaraan tentang hari esoknja „Pinksteren“

6 50 Intermezzo lagoe Geredja

7 --- malam Mondharmonicaवाद Rascals

7 40 Berita 2 s.k. dan dagang

8 --- Lagoe lagoe dengan Belloni Strijkorkest

8 15 Radiotoneel

9 --- Lagoe lagoe Tiong Hwa Muziek Yang Khiem

9 15 Cabaret Meleioe Bintang Mas

12 --- Toetoeop ---0---

Minggue 28 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

7 30 pagi Penjajaran dari Katholieke Broederschool di Bat.-C.

8 45 Lagoe lagoe Geredja

9 --- Wilhelmus

9 02 Lagoe 2 Gamelan Djawa

9 30 Lagoe lagoe Krontjong

10 --- Memperengarkan Gamelan Soenda

12 --- siang Melandjoetkan Gamelan Soenda

12 30 Roepa 2 Gamb, Krowong

12 45 Hawaiian Band

1 20 Berita s.k. jg terpenting

1 30 Melandjoetkan Hawafau band

2 20 Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting

2 30 Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

5 --- sore Mana Soeka

6 --- Kepandoean

6 30 Pembijtaraan tentang hari Raja Pinksteren

7 --- malam Pembijtaraan boekoe

7 30 Lagoe 2 Soenda extra

7 50 Berita berita soerat kabar dan Sport

8 01 Modern Gambang

10 --- Muziekvereniging

11 --- Toetoeop ---0---

Senen 29 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

9 --- pagi Bataksh Orkest

11 --- Lagoe 2 Tionghwa modern

11 30 Ketjapi modern

12 30 siang Studio Orkest

1 20 Berita s.k. jg terpenting

1 30 Melandjoetkan Studio Orkest

SOERABAIA

Golfengte 68 M. dan 129M.

Minggue 28 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djoeja II

128 M Solo II 120 M

9 --- pagi Ketjapi Orkest

10 30 Lagoe 2 Tionghwa cinema

11 --- Krontjong Orkest

12 --- siang Menbalas soerat soerat dan rapport rapport

12 10 Meneroeskan Krontjong Orkest

2 30 Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djoeja II

128 M Solo II 120 M

5 --- sore Lagoe lagoe Arab

5 15 Memperengarkan soera dari Miss Moor

5 30 Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modera

6 --- Permainan Kepandoean

7 --- malam Pemandangan loear negeri

7 20 Berita Pers jang paling achir [Djika ada]

7 25 Memperengarkan soera dari Leo Spell

7 30 Pelajaran basa Belanda

8 --- Memperengarkan Wajang Orang

1 --- Toetoeop ---0---

Senen 29 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 111 M Djoeja II

128 M Solo II 120 M.

9 --- pagi Flait dan Harmonica Orkest

10 --- Wajang Orang „Sriwedari“

10 20 Kinder Orkest

11 --- Memperengarkan soera dari Miss Rambut

11 15 Orkest Tionghwa modern

12 --- siang Membalas soerat soerat dan rapport rapport

12 10 Meneroeskan Orkest Tiong Hwa

1 15 Memperengarkan soera dari M. A. Worolakami

1 30 Batak Orkest

2 30 Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djoeja II

128 M Solo II 120 M

5 --- sore Njanjian dan dongengan anak anak

6 --- Lagoe Tionghwa peiping modera

6 30 Pemandangan tentang hal „Sport“

6 50 Lagoe lagoe Urdu

7 --- malam Berita Pers jang paling achir [Djika ada]

7 10 Memperengarkan Ketoprak

7 30 Lezing tentang hal „Pinksteren“

7 55 Lagoe lagoe Geredja

8 --- Krontjong Orkest

10 --- Sieran pembatjaan tem bang Motjopat

11 --- Toetoeop ---0---

Selasa 30 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djoeja II

128 M Solo II 120 M

6 --- pagi Ketoprak „Krido Moedo“

6 20 Gending 2 Djawa tengah

7 --- Memperengarkan soera dari toean Soekatmo

7 15 Lagoe 2 Lagoe Tionghwa Cinema

7 30 Toetoeop

Soerabaja II 61 dan IV 129

12 --- siang Pemboekaan

12 03 Memperengarkan soera dari M A Isem Kintjong

12 40 Lagoe lagoe Tionghwa Mandaraja

1 --- Lagoe lagoe Malay Opera dari Singapore

1 20 Berita s.k. jg terpenting

1 30 Lagoe lagoe krontjong dan stamboel

2 --- Ambonsh Fluitorkest

2 20 Mengoelangi berita s.k. dan kebar dagang

2 30 Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djoeja II

128 M Solo II 120 M

5 --- sore Yang Khiem Orkest

7 --- malam Berita soerat kabar dan dagang

7 15 Membalas soerat soerat dan rapport rapport

7 20 Memperengarkan dari Miss Le